葉梨小だより



4月号 令和6年4月9日

学校教育目標

夢を拓く

重点目標

三方よしでチャレンジする子 〜自分よし 相手よし みんなよし〜

「三方よしでチャレンジする子」 ~自分よし 相手よし みんなよし~

気温も上がり、桜が咲く中、令和6年度がスタートしました。4月5日の入学式では、100名の新1年生が入学しました。午後には、新任式、始業式を行いました。子どもたちは、目を輝かせ、真剣に話を聴いていました。進級した喜びと新たな気持ちでがんばろうという意欲がどの子からも伝わってきました。全校児童725名と職員44名で笑顔と意欲あふれる学校にしていきます。

本校の学校教育目標は「夢を拓く」、重点目標は「三方よしでチャレンジする子 ~ 自分よし 相手よし みんなよし~」です。何事も人ごとにせず、自分で考え行動する子をめざします。 授業や行事等、全教育活動を通して「三方よしでチャレンジする子」を育てていきます。

本校は、1年を4つのステージに分けて教育活動を行っています。第1ステージは、基本のステージです。人・事・物との出会いを喜び、葉梨小の約束や決まりを身につけ、安心して生活することを目指します。

職員一同、全力で教育活動に取り組みますが、学校・家庭・地域が一体となって初めて、子どもがよりよく育つと考えています。ぜひお力を貸していただきたいと思います。今年度も保護者の皆様、地域の皆様の本校教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

どの子も元気に登校し、笑顔で下校できるよう、全職員で全児童を指導・支援して参ります。 1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。





始業式



入学式 学級開き